

Ciudad Juárez, Chihuahua a 30 de octubre de 2024
Comunicado CCCJ/1028

Amparo Beltrán es designada directora de comunicación del Gobierno del Estado en Zona Norte

- Su trayectoria incluye el cargo de regidora durante dos periodos en el cabildo de Ciudad Juárez, además de su trabajo como enlace de comunicación en la campaña presidencial de Xóchitl Gálvez

El coordinador general de Comunicación Social del Gobierno del Estado, Sergio Ramírez, dio a conocer la designación de Amparo Beltrán Ceballos como la nueva directora de Comunicación Social en la Zona Norte.

Beltrán Ceballos es licenciada en Administración de Empresas, con especialización en Marketing por la Universidad de Texas en El Paso, y licenciada en Derecho por la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez.

Su trayectoria en el sector público incluye el cargo de regidora que desempeñó durante dos periodos en el cabildo de Ciudad Juárez, además de que fungió como enlace de comunicación durante la campaña presidencial de Xóchitl Gálvez.

La nueva directora asumirá el cargo con la finalidad de dar a conocer las acciones que realiza el Gobierno del Estado que encabeza la gobernadora Maru Campos en la frontera de la entidad.